

### **La fidelidad y la gratitud**

Todas las alabanzas pertenecen a Allah Quien dice en El Sagrado Corán **“Y no olviden lo bueno que hubo entre ustedes; Dios ve todo lo que hacen.”** (Corán, 2:237).

Atestigo que no existe otra divinidad que merece ser adorada excepto Allah y atestigo que nuestro profeta Muhammad es Su siervo y Su mensajero, que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con sus familiares, con sus compañeros y con todos aquellos que le siguen con benevolencia hasta el Día del Juicio Final.

La fidelidad y la gratitud forman parte de los valores humanos y la moralidad convocados por la religión verídica del Islam. En este sentido, Allah, Alabado sea, elogió a todos los Profetas, la paz sea con ellos, por haberse caracterizado con esta moral intachable. He aquí Allah, Alabado sea dice en el noble Corán: " y a Abraham, el fiel cumplidor (Corán, 53:37)). Asimismo, dice a favor del Profeta Juan: (honraba a sus padres, no era soberbio ni desobediente) (Corán, 19:14)

(٧)

Pues, no cabe la menor duda de que los padres son los más dignos y merecidos de dichas actitudes. A los padres se les atribuyen todo el crédito que concedieron a sus hijos. Por este motivo, Allah, Alabado sea, nos ordenó tratar con ellos con cortesía, fidelidad y gratitud. A este respecto, Allah, Alabado sea, dice en el Sagrado Corán para hacerles recordar a los hijos con los grandes favores realizados por parte de los padres tras haber llegado a la edad de vejez y debilidad: **“Tu Señor ha ordenado que no adoren sino a Él y que honren a sus padres. Si uno de ellos o ambos llegan a la vejez, no sean insolentes con ellos, ni siquiera les digan: “¡Uf!” Háblenles siempre con bondad. Trátenlos con humildad y compasión, y rueguen [por ellos diciendo]: Oh, ¡Señor mío! Ten misericordia de ellos como ellos la tuvieron conmigo cuando me criaron siendo niño.”** (Corán, 17:23. 24).

Del mismo modo, mostrar la fidelidad y gratitud hacia los padres no se limita al periodo que pasan por esta vida, sino después de su muerte también. Pues así, el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él. Dijo ‘ciertamente entre las mejores obras que el hombre puede llevar a cabo a favor de su

(٧)

padre es aquella que hace un hombre con los parientes de quien era amigo de su padre’.

Entre las imágenes más sublimes que nos muestran la fidelidad, se encuentra la que existe entre el hombre y su propia mujer mediante cumplir con los derechos, el buen trato, la gratitud. Al respecto, Allah, Alabado sea, dice **(Entre Sus signos está haber creado cónyuges de entre ustedes para que encuentren sosiego, y dispuso entre ustedes amor y misericordia. En ello hay signos para quienes reflexionan** (Corán. 30, 21). Además, el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dice: Os aconsejo hacer el bien acerca de las mujeres

Así, al reflexionar la vida de nuestro Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, nos enteraremos de que él nos dio los grandes ejemplos respecto a este valor en su fidelidad, lealtad, y sinceridad hacia su esposa Jadiya, que Allah esté complacido con ella. El Profeta le recordaba continuamente todos los favores que ella hizo por él al consolarle, al estar siempre a su lado y apoyarle. El profeta se quedó fiel a ella e incluso después de su muerte. Solía expresar sus más sinceros sentimientos y

(٤)

elogios hacia ella, y pedir perdón y misericordia a Allah por ella llegando a recibir generosamente a sus amigas. En una ocasión vino una anciana al Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, y el Profeta por su parte la recibió gustosa y generosamente, motivo por el cual su esposa Aisha, que Allah esté complacido con ella, le preguntó el porqué de su atención a dicha anciana. Entonces el Profeta le respondió diciendo: “Ella solía visitarnos en el tiempo en que Jadiyah estaba viva, y la lealtad es parte de la fe”.

Cabe destacar también que el valor de fidelidad y gratitud se ve claramente cuando el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, expresó su gratitud a los habitantes de Medina, Al Ansar, que le habían apoyado y a su favor el Profeta dijo: **Si no hubiese emigración yo sería uno de los Ansar. Si las personas buscaran un camino o un valle yo seguiría el valle o camino de los Ansár. Ustedes verán grandes cosas después de mí, sean pacientes hasta que nos encontremos en el estanque (en el día del juicio).** En tal sentido, el Profeta informa a sus compañeros diciendo: Los Ansar han cumplido con lo suyo y falta lo de vuestra parte. Pues, tratad bien con los bienhechores

(<sup>o</sup>)

**de ellos y perdonad a sus malhechores.** Además, dijo: **Nadie me ha favorecido más con su vida y su fortuna que Abu Bakr bin Abi Quháfa.**

Demostrar los principios de fidelidad y gratitud a los demás incluyen aquellas personas quienes entablan enemistades con nosotros. Pues, en los primeros años de la misión del Profeta en la Meca, en una ocasión uno de aquellos que negaron el mensaje del islam, protegió a nuestro profeta de la persecución de los incrédulos de Quraish. El Profeta siguió recordando con mucho cariño esta actitud de Mutaam ibn Uday, de modo que después de terminar la batalla mayor de Badr y el Profeta dijo; **si Udai hubiera estado vivo y me hubiera pedido que dejara en libertad a los cautivos, lo hubiera hecho.**

Asimismo, la fidelidad hacia los maestros es uno de los grandes ejemplos de este valor. Pues, mostrar la fidelidad hacia el maestro tiene varias facetas, puesto que puede ser mediante mantenerle respeto y pedir a Allah por él. Abu Hanifa, que Allah lo tenga en su misericordia, dijo: en mis oraciones tenía siempre presentes a mis padres y a mi maestro Hamamd y a todos aquellos que me enseñaron o les enseñé algo del conocimiento.

(٧)

De igual manera, el imán Ahmed, que Allah lo tenga en su misericordia dijo: me quedé treinta años suplicando a Allah por el imán Al Shafey para que Allah lo tenga en su misericordia.

\*\*\*

Finalmente, la fidelidad hacia la patria forma parte de los valores más sublimes. Tal como dicen los ulemas: si te interesa conocer la nobleza y fidelidad del hombre, pues fíjate en su nostalgia a su patria y a sus hermanos

Además, el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, cuando se vio obligado a abandonar la Meca y emigrar a Medina, se quedó mirando a la Meca por un rato y dijo (ciertamente eres la tierra de Allah más querida a Allah, y si mi pueblo no me hubiera obligado a salir no hubiera salido. Igualmente, el Profeta dijo: «¡Oh Dios! Haznos amar a Medina, así como amamos a la Meca o más.

Así que, todos necesitamos caracterizarnos con los valores de fidelidad y gratitud por la gran importancia que llevan entre sus entrañas. A través de los cuales se elevan las almas y se completa la fe. El Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo: **los mejores de vosotros son aquellos que cumplen con**

(Y)

**sus deberes. También dice que los creyentes que poseen la fe completa son aquellos que tienen el mejor carácter.**

Pedimos a Allah que nos guíe a la moral intachable y preservar a nuestra patria Egipto a todos los países del mundo.